



## **“El Mundo Según Mafalda” llega por primera vez a Puerto Rico**

Puerto Rico se prepara para recibir la exposición *El Mundo Según Mafalda*, un evento para toda la familia que rinde homenaje a la icónica obra del historietista argentino Joaquín Salvador Lavado, conocido como Quino. La exhibición se llevará a cabo en el Instituto de Cultura Puertorriqueña de abril a junio 2025.

La muestra invita a niños y adultos a sumergirse en el universo de Mafalda, una de las figuras más queridas e influyentes de la historieta latinoamericana. Con recorridos guiados cada 30 minutos, los visitantes podrán explorar el pensamiento crítico de Mafalda y su peculiar visión del mundo, rescatando el poder de la pregunta, la curiosidad y la capacidad de reflexionar sobre la sociedad. La exposición, que ha recorrido diversas ciudades de Latinoamérica, llega a Puerto Rico en el marco del 61° aniversario de Mafalda, permitiendo al público reencontrarse con esta entrañable tira cómica que marcó a generaciones enteras.

Organizada en colaboración con el Museo de los Niños Barrilete de Córdoba, Argentina, la exhibición cuenta con diferentes espacios participativos, como la sala del taller de los recursos, Mafalda TVO, el taller de los inventos y un recorrido por el apartamento de los vecinos de Mafalda. Además, los asistentes podrán disfrutar de varias estaciones y tomarse fotos en escenarios inspirados en la historieta.

La exposición es el primer evento internacional que produce Ferdinand Pérez, Padre Orlando Lugo y Maximiliano Paglia, tras el rotundo éxito de su gira por la Isla con el musical 'Perdidos en el Museo', que cautivó al público en 17 funciones a casa llena.

Presentada por **De Barrio Foundation**, la exhibición abrirá sus puertas de martes a domingo, desde las 9:00 a.m. hasta las 5:00 p.m., extendiéndose hasta el mes de junio. Esta experiencia didáctica ha sido diseñada por Sabina Villagra, directora del Museo de los Niños "Barrilete", con el objetivo de acercar a los visitantes a la filosofía de Mafalda y a los valores que la hicieron un símbolo de la cultura latinoamericana. La exposición ya ha sido presentada con éxito en países como República Dominicana, Colombia, Uruguay, Chile, Costa Rica, Venezuela y México, cautivando a públicos de todas las edades y consolidándose como un evento imperdible para los amantes del cómic y la cultura.

Mafalda nació en 1963 cuando Quino fue invitado a crear una tira cómica para la promoción de electrodomésticos. Aunque el proyecto inicial no se concretó, la historieta fue incluida en el suplemento humorístico de la publicación Leoplan, y poco después comenzó a publicarse diariamente en el periódico El Mundo. Su popularidad creció rápidamente, llevándola a ser recopilada en libros y a convertirse en un referente de la crítica social y política.

Con el apoyo de el Departamento de Educación, la exposición *El Mundo Según Mafalda* ofrece una oportunidad única para redescubrir el ingenio, la ternura y la aguda visión de este icónico personaje. A pesar del paso del tiempo, Mafalda continúa desafiando a la sociedad con su mirada crítica y su inquebrantable espíritu cuestionador. Además, es la única exhibición avalada por su creador, Quino.

Para separar espacio y comprar boletos, los interesados pueden comunicarse al 939-321-2111. Para grupos y escuelas, pueden escribir a [información@elmundosegunmafalda.com](mailto:información@elmundosegunmafalda.com).

###